
 
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     22.03.2019
  
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Fotovoltaik auf regionalverbandseigenen Gebäuden 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
      
um den Klimaschutz weiter voranzubringen, ist es zwingend erforderlich, dass die 
Potenziale der Fotovoltaik zur Gewinnung von elektrischer Energie im eigenen Wir-
kungskreis des Regionalverbandes besser genutzt und der Regionalverband Saar-
brücken damit seiner Vorbildfunktion gegenüber Hauseigentümern und Unternehmen 
gerecht wird. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich Sie und bitte um eine schriftliche Antwort: 
 

1. Auf welchen Gebäuden des Regionalverbandes wird Fotovoltaik, in welcher 
Form und mit welcher Leistung genutzt? (Bitte tabellarisch für jedes Gebäude 
aufschlüsseln.) 
 

2. Welche Fotovoltaikanlagen sind noch geplant? (Bitte nach Gebäuden auf-
schlüsseln.) 

 
3. Wieviel Geld hat der Regionalverband bislang durch Investitionen in Fotovolta-

ikanlagen eingespart? 
 

4. Welche Gebäude des Regionalverbandes wurden bislang auf ihre Fotovoltaik-
Tauglichkeit hin überprüft? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen für die einzel-
nen Gebäude? Wenn nein, warum nicht? 
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5. Welche Sitzungen der Arbeitsgemeinschaft Klimaschutz mit jeweils welchen 
Tagesordnungspunkten fanden seit deren ersten Treffen am 31.05.2016 zwi-
schenzeitlich statt? (Bitte nach Datum und Tagesordnungspunkten aufschlüs-
seln.) 

 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
 
 
Patrick Ginsbach 
Fraktionsvorsitzender 


